



**あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願ひいたします**

「安心・安全・楽しい学校」 学校長 園田 幸男

2024年、令和6年を迎え、全校児童400名でやる気いっぱい、元気いっぱい、笑顔いっぱいにスタートしました。

私たち教職員一同、子どもたちが安心して学校生活が送れるように、そして安全で楽しい学校になるように心新たに力を合わせてがんばっていきたくて考えております。

保護者の皆さまには、日頃から本校の教育活動に深いご理解と温かいご協力をいただき、誠にありがとうございます。これからも子どもたちのよりよい成長を願い、家庭や地域のみなさまとともに前進していきたくて思います。今年も皆さまのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、3学期は仕上げの学期です。1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるように、この3学期はあっという間に過ぎていきます。学習面、生活面、行事など学校生活全般にわたり充実していきたくてものです。

特に6年生は卒業という大きな節目を迎えます。小学校生活6年間の集大成として卒業式に臨んでほしいです。他の学年も、1つずつ学年が上がります。1年生は2年生になり、お兄ちゃん、お姉ちゃんとして新1年生を迎えます。それぞれの学年が、この3学期にしっかりと1年間のまとめをして、自信をもって次の学年に上げられるよう教職員一同精一杯支援していきます。



* * * * *

冬至を過ぎたとはいえまだまだ日没が早く、時には雪が降ったり、空っ風の吹き荒れたりする3学期、登下校には十分に注意を払って、事故やけがなどが無いよう楽しく安全な毎日を過ごさせたいと思います。ご家庭でも引き続き指導をよろしくお願いいたします。

グロープが届いたことを
始業式で紹介しました。今後、
全校児童がグロープに触れる
機会を作ります。大谷選手の
お気持ちを大切に、活用さ
せていただきます。

メッセージ
「野球しようぜ！」



◆「私はこのグロープが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。グロープを寄贈することで、子どもたちが野球というスポーツに触れ、興味を持つきっかけになってほしいと願っています。」
(株式会社「ユーバラン」ジャパンHPより)
(シユニア用グロープ 右用2・左用1)

*** 大谷選手からグロープが届きました ***

空気の乾燥する冬はさまざまな感染症が流行します。本格的な寒さが到来する今月、新学期がスタートするとインフルエンザ等の症状を訴える児童も増えてくるのが予想されます。
予防には、何と言っても「手洗い・うがい」です。学校では、「手洗い・うがい」の励行と換気を適切に行っていきます。場合によってはマスクの着用もお願いいたします。
発熱・咳等の風邪症状がある場合は、無理をしないで登校を控えてください。
もしもかかってしまった時は、学校生活への復帰に向けてまずは体力回復です。ご家庭でも「手洗い・うがい」を含めて、お子さんの健康管理に十分ご配慮下さいますようお願いいたします。



冬に流行する感染症に注意！